



ASF aprueba comparecencia de titular de SEGALMEX para que aclaren irregularidades por 11 mil mdp

Aprueba la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación de la Cámara de Diputados, citar a comparecer al titular de Seguridad Alimentaria Mexicana (SEGALMEX), Leonel Cota Montaña para que explique y justifique los relacionados con el presunto desvío de recursos.

La petición fue hecha por la diputada federal del PAN, María Elena Pérez Jaén, quien argumentó que el funcionario debe aclarar las presuntas irregularidades detectadas por diversas auditorías realizadas al organismo, por 5 mil 640 millones de pesos y 3 mil 396 millones de pesos y que están pendientes por aclarar.



Inés Parra de Morena se sumó a la petición, y dijo que también están pendientes las revisiones a las auditorías de los gobiernos de Campeche, cuando Alejandro Moreno fue su titular, y también en el caso de Chiapas. “Para que no al rato digan que no se hacen que la virgen les habla, así es que hay que estar con el dedo en el renglón, y puntuales porque esa es nuestra función de vigilar los resultados de la Auditoría Superior de la Federación”, comentó.

También de Morena, Adela Ramos respaldó la petición de comparecencia, recordando que el coordinador del su grupo parlamentario, Ignacio Mier Velazco, la sustituyó de la Comisión de Vigilancia de la ASF, por proteger a los corruptos.

“Mi coordinador en el afán de proteger esos fraudes y todas esas estafas, y toda la corrupción que hay –porque la razón no tiene color–, pues por haber asistido a la sesión fue que él procedió a quitarme de la Comisión de Vigilancia y es por eso que quiero reiterar aquí mi postura de la injusticia que se vive, de la corrupción dentro del grupo parlamentario de Morena, del partido de Morena, que el daño no es el partido, es el grupo neoliberal que está operando dentro”, expuso.

Otros diputados de Morena que se sumaron a la propuesta fueron Arturo Hernández Tapia quien pidió que se aclare la opacidad que hay en el tema. “Quiero sumarme a la petición que hace la diputada Pérez Jaén sobre la comparecencia del titular de SEGALMEX. Creo que es algo que está manchando a nuestro movimiento y es necesario cuentas claras”, expresó.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/10/28/asf-aprueba-comparecencia-de-titular-de-segalmex-para-aclaren-irregularidades-por-11-mil-mdp-452915.html>